

Afirma político sudafricano que Fidel Castro está ligado a la libertad de su país



La Habana, 15 feb (RHC) El veterano activista antiapartheid de Sudáfrica, Tokyo Sexwale, afirmó que las luchas por la justicia social y la libertad de su país están ligadas al líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

En declaraciones a Prensa Latina, Sexwale, hizo patente su admiración por el Comandante en Jefe, quien desapareció físicamente el pasado 25 de noviembre en La Habana.

"Celebremos en Sudáfrica su vida (de Fidel)", subrayó poco después de la presentación la víspera en el área urbana de Soweto, en Johannesburgo, del programa de actividades por el centenario del natalicio de Nelson Mandela, que se cumple en 2018.

Asímismo, recordó sus visitas a Cuba y el apoyo de los combatientes internacionalistas cubanos para el logro de la independencia de los países en el cono sur de África.

Por sus actividades, Tokyo Sexwale sufrió prisión por 13 años en la cárcel de Robben Island, donde mismo estuvo Madiba 18 de los más de 27 años de confinamiento por el régimen del apartheid.

Salió en libertad en 1990, al mismo tiempo que Mandela, y luego de las primeras elecciones multirraciales en Sudáfrica (abril de 1994), ocupó diferentes cargos, entre ellos premier de la provincia de Gauteng y ministro de Asentamientos Humanos.

Además, fue candidato para presidir la Federación Internacional de Fútbol (FIFA)g

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/121646-afirma-politico-sudafricano-que-fidel-castro-esta-ligado-a-la-libertad-de-su-pais>



Radio Habana Cuba